



Connecté-Déconnecté

publié le 27/02/2022

Descriptif :

Connecté, déconnecté, re-connecté... Délire d'un monde où tout va trop vite !

Dans le cadre de la Safer Internet Day ([CLIQUER ICI](#))[🔗], le CDI a accueilli l'exposition "Connecté-Déconnecté" de HAJIME ART([CLIQUER ICI](#)).[🔗]

"Glaneur d'idées photographiques, je crée des tableaux décalés, délirants, inspirés de cette société ultra-connectée. Mais en prenant mon temps, tout mon temps...

Le temps d'un délire d'un jour.

Non, d'un Day-lirium.

Et après ça...?

Vous ne regarderez plus jamais votre smartphone comme avant, ni la société dans laquelle nous vivons.

Délire d'un monde où tout va vite, très vite, trop vite !

Glaneur d'idées photographiques, je l'observe et m'inspire de cette société ultra-connectée, et je crée, nous créons, ma femme et moi des tableaux décalés, délirants ou non, connectés...ou pas, mais en prenant notre temps, tout notre temps...

Le temps de trouver le bon endroit dans notre maison, de la cave au grenier.

Le temps de glaner les accessoires dans les déchèteries, les associations de charité comme Emmaüs, dans la nature, sur le bords des routes.

Le temps de les modifier, et de les détourner en de nouveaux.

Le temps de coller, coudre, tricoter, dessiner, peindre tous ces objets.

Chez nous, rien n'est jeté, tout est recyclé, pour de nouvelles créations ou pour réaliser les cadres de nos réalisations.

Ainsi naissent nos créations, mais..... toujours connectées.

Le temps d'un délire d'un jour. Non... d'un « Day-lirium »

Et après ça....?

Vous ne regarderez plus jamais votre smartphone comme avant... ni la société dans laquelle nous vivons" Propos Hajime art.

Cette exposition a été visible du **lundi 7 février au vendredi 11 février 2022**.

7 classes ont profité de l'exposition (6A, 6B, 6C, 5B, 4A, 4B et 3C).

Merci à Mme Dauriat, Mme Gras, Mme Charpentier et Mme Perrière pour leur participation.

Portfolio

